



## Le téléphone portable, un nouveau compagnon de jeu ?

### Micro hebdo

Une jeune entreprise française, In-Fusio, propose de transformer votre téléphone mobile en une station de jeux. La société a développé un jeu de questions-réponses dédié aux portables. Ce quizz est actuellement testé par SFR, filiale de Cegetel, auprès de 400 abonnés.

L'utilisateur accède au jeu depuis son téléphone qui déclenche une connexion à Internet. Les questions et les réponses proposées apparaissent alors sur l'écran. Problème : pendant ce temps, le téléphone est occupé et son propriétaire est injoignable. Gilles Raymond, fondateur d'In-Fusio, étudie la possibilité de jouer hors connexion, après avoir téléchargé le jeu depuis Internet. Dans ce cas, les appels pourraient interrompre la partie en cours. Cela permettrait aussi à l'utilisateur de payer en fonction du nombre de parties disputées et non au temps de communication. Des jeux de réflexes ou d'arcades, dans le style de Tetris, pourraient apparaître sur les portables dès l'an prochain. Il est d'ores et déjà possible de consulter les résultats du Loto... et l'horoscope.

